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Según el jefe de los servicios veterinarios municipales 

<<El número de veterinarios 
es corto para el municipio>> 

Juan INFANTES 
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Los servicios sanitarios del 
nuestra ciudad, administrativa
mente dependientes de la delega
ción de Sanidad y jerarquicamen
te de la alcaldía de Toledo, son 
atendidos en la actualidad por tres 
veterinarios, <<ÍnSuficiente número 
a todas luces, puesto que seguimos 
siendo los mismos que había 
cuando la ciudad tenía la cuarta 
parte de habitanteS>>, según Julio 
Sanchez Martín de Vidales, jefe de 
los servicios veterinarios. Ellos 
son los encargados de controlar la 
sanidad pública en el municipio . 
Julio Sánchez estima que para ha
cer una ipspección completa y efi
caz se necesitarían al menos ocho 
o diez ".eterinarios de plantilla. 
«Estamos pendientes de una rees
tructuración, cada día más nece
saria>>, aclara Sánchez de Vidales. 

Estos tres veterinarios han de 
atender las tres áreas en las que 
está estructurado el servicio sani
tario del municipio; salud pública, 
consumo y saneamiento del me
dio ambiente. Por el primero se 
trata de inspeccionar todos los es
tablecimientos públicos con pro
ductos alimenticios (quioscos, co
medores colectivos, tanto públicos 
como privados y restaurantes). 

Estos, comenta Julio Sánchez, 
fueron inspeccionados «hará unos 
dos años»; en ellos se inspeccio
nan desde los aspectos referentes 
al mismo edificio (cocinas, pare
des, lavabos), hasta los del propio 
personal (carnet de manipulado
res de alimentos, ropa exclusiva y 
apropiada). El segundo servicio se 
refiere al consumo en los propios 
establecimientos públicos, tanto 
en el campo sanitario como cua
litativo. En el tercero, saneamien
to del medio ambiente, atienden a 
la inspección de ruídos excesivos 
o molestos para los vecinos, hu
mos y olores. 

Intoxicación y animal~ 

El servicio de la salud pública 
es, posiblemente, el más amplio y 
heterogéneo, puesto que han de 
atender los más de 800 estableci
mientos relacioneados con los ali
mentos y las infecciones debido al 
contacto con animales. Las intoxi
caciones por el mal estado de los 
alimentos se han reducido bastan
te, aunque hace poco más de un 
mes tuvieron que ser atendidos los 
invitados de dos bodas diferentes, 
pero en el mismo restaurante. La 
causa, la consabida salmonella 
producida por la mayonesa. 

La Federación de Asociaciones de Vecinos de Toledo lo 
denuncia 

Selección en la 
adjudicación de 

viviendas 
M.J.M 

Luis Alvárez Ocampo, presi
dente de la Federación de Asocia
ciones de Vecinos de Toledo, ha 
manifestado a nuestro periódico 
que, próximamente, serán distru
buídas una serie de octavillas en~ 
tre la población, con las que quie
re expresarse el recahazo de la fe
deración a la modificación del 
Plan General de Ordenación Ur
bana. Entre los puntos con los que 
no están de acuerdo se encuentra 
el de la adjudicación de cuarenta 
viviendas sociales en el barrio de 
Covachuelas-Antequeruelas. · 

La Federación considera que, 
. en el proceso de adjudicación, 
existe una selección previa me
diante la cual las personas que co
bren un 0,7 por ciento menos del 
salario mínimo interprofesional 
no puedan acceder a una de las 
cuarenta viviendas sociales. Re
cientemente, en una rueda de 
prensa convocada por el grupo de 
.concejales de Izquierda Unida del 
Ayuntamiento de Toledo, salió a 
la luz el citado tema, con el cual 
. los concejales comunistas tampo
co estaban de cuerdo. Según IU, 
el Polígono Industrial se está con
virtiendo en el gueto de Toledo y, 
en otras zonas de la ciudad donde 
igualmente se adjudican viviendas 
sociales, se produce el citado pro
ceso de selección social. 

Centros Cívicos 

La Federación de Asociaciones 
de Vecinos de Toledo se opone al 
escrito que el Ayuntamiento de 
Toledo le ha remitido , con res
pecto a la utilización de los Cen
tros Cívicos Administrativos. Luis 
Alvarez Ocampo ha señalado que 
el citado escrito «es un documen
to con el que no estamos de acuer
do en nada, es malo en su totali
dad>> y, de momento, no ha que
rido añadir nada más hasta que no 
se celebre la rueda de prensa que 
la Federación de Asociaciones de 
Vecinos ha convocado para el día 
de hoy. 

Vivero 

La Federación tampoco está de 
acuerdo con la aprobación inicial 
del Plan General Municipal de 
Ordenación, consistente en el 
cambio de calificación que afecta 
a 37 .880 metros cuadrados de 
terreno próximo a la Fábrica de 
Armas, re~ulado actualmente 
como espacto libre de dominio y 
uso público y, que tras la aproba
ción de la modificación {'asará a 
ser Zona Especial de Servicios Es
tatales y de las Comunidades Au
tónomas . 

«Ese espacio está clasificado 
como libre y de uso público y, 
ahora, la Consejería de Agricultu
ra quiere construir allí, nosotros 
queremos que esa zona se respete 
y que todos puedan disfrutar de 
elli», ha señalado Luis Alvarez 
Ocampo a nuestro diario. 

Otro aspecto que atienden en 
la pequeña oficina que el munici
pio les ha proporcionado, falta de 
espacio y escasa de medios, es la 
atención a las enfermedades trans
misibles de los perros, gatos e in
cluso pájaros. Los animales que 
con más facilidad pueden transmi
tir enfermedades al hombre son 
los perros, dada la cercanía y la 
abundancia relativa de los mismos 
en la ciudad, mediante el contac
to directo o de los excrementos. 
Es lo que el jefe de los servicios 
veterinarios municipales llama 
«zoonosis transmisible». En la ofi
cina que disponen y comparten 
con el encargado de los mercados 
de abastos municipales, Oficina 
de Salud Pública Municipal, 
atienden pequeños animales. Jun
to a estos han de ocuparse de la 
inspección sanitaria de los merca
dos y los mataderos e incluso de 
las granjas que se encuentren ubi
cadas en el término municipal. 
Para ello han de ·trasladarse por 
sus propios medios, según Julio 
Sánchez, y pagarse su propia ga
solina. Con la presencia de la pes
te equina han debido de vacunar 
unas cien cabezas de caballos, mu
las o asnos, el 50 por ciento de los 
que estima que existen en el tér
mino muncipal, puesto que ha ha
bido quienes se han negado a que 

Julio Sánchez, jefe de los servicios veterinarios municipales 
se vacunasen sus animales. «En ministran antiparasitarios contra 
esto hemos colaborado con Agri- la «tenia equinococo», peligro que 
cultura, que no nos paga nada, si no es raro que se de en las perso
bien en esto de la peste equina sí nas a partir del contacto con los 
que nos ha dado algo por el ~mos. Estos servicios. se admi
desplazamiento». rustran de forma gratmta. Tam

bién se ocupan de la vacunación 
contra la rabia, obligatoria al 
cumplir los tres meses. Esta vacu
nación cuesta hacerla 730 pesetas. 
El año pasado, dice Julio Sán
chez, se vacunaron 1.500 perros. 
También se atienden los gatos, 
que ha de hacerse a partir de los 
seis meses, si bien el número de 
los que llegan a la oficina es ape
nas significativo y muy variable. 

Perros y gatos 

En la oficina se ocupan de la 
inspección sanitaria de los nume
rosos perros existentes en la ciu
dad. De estos estima Julio Sán
chez que se controlan sólo el 50 
por ciento. En la Oficina de Sa
lud Pública Municipal se les ad-

Los transportistas del servicio discrecional En España, desde 1.967 

Piden la dimisión de 
Gregorio Sanz Aguado 
La Asociación de Transportis

tas Discrecionales de Toledo (AS
TRADIT), integrada por 190 
transportistas, asociados a su vez 
a la Federación Nacional del 
Transporte Discrecional por 
Carretera (FENADISMER), pide 
la dimisión inmediata y rotunda 
del consejero de Poliítica Territo
rial, Gregorio Sanz Aguado, y del 
director general, Ignacio Santos, 
en un comunicado emitido por la 
misma en el día de ayer. En el 
mismo «quieren elevar su voz 
para exponer su disconformidad 
con el mal funcionamiento de la 
Administación en todo lo referen
te al sector de transportes>>. 

En el mismo exponen varias ra
zones. «No hay una buena inspec
ción ni vigilancia para hacer cum
plir las leyes concernientes al 
transporte». Según la Ascociación 
hay personas que hacen de inter
mediarios que compiten desleal
mente con los transportistas y 
abundan vehículos sobrecargados 
en exceso de altura o transporte 
sin servicio público. Denuncian 
también que ya en otras ocasiones 
le habían expuesto al consejero, 
Sanz Aguado, que se «vigilase la 
competencia existente en las más 
importantes zonas de la provincia, 
como es la de la Sagra, donde los 
transportes se hacen a precios in
feriores no sólo a la tarifa, sino in
cluso inferiores a la mitad de la 
misma>>. Según la Asociación, su 
petición ha resultado inútil y no 
ha tenido en cuenta sus obser
vaciones. 

Piden también al consejero que 
sigan pesando diariamente las bás
culas de la Región y, sin embar
go, «lo hacen cuando a ellos les 
conviene y la razón que nos dan 
es que no hay suficiente personal 
para ello. ¡parece mentira con el 
paro que hay!, ¿dónde están los 
puestos de trabajo que se iban a 
crear?». 

«Esta Administración -sigue di
ciendo el comunicado-, ha hecho 
convenios con la Caja de Ahorro 
para subvencionar la flota de ca
minones al 11,75 por ciento de in
terés, pero sin embargo, los trans
portistas tienen muchas dificulta
des para dichos préstamos, porque 
cuando los solicitan les exigen dos 
avalistas que tengan una fortuna, 
por lo que no tienen posibilidad 
alguna de obtenerlas de no tener 
dos tías millonarias». 

La última razón que exponen 
en su nota de denuncia a la opi
nión pública es que «la Adminis
tración celebra jornadas de trans
porte en nuestra provincia y se ol
vidan del sector, no convocándo
nos para dichas jornadas y discul
pándose con la excusa de que a 
los funcionarios se les ha olvida
do notificárnoslo» 

«Por todo ello -terminan-, no
sotros, el sector del transporte pe
dimos la dimisión rotunda y ur
gente del consejero de Poliítica 
Territorrial, Gregorio Sanz y de su 
director general, Ignacio Santos, 
debido al mal funcionamiento e 
incompetencia de los dirigentes y 
al poco apoyo al sector». 

.Aniversario 
de Nixdorf 

La fabrica española de compo
nentes electrónicos Nixdorf Com
puter, dedicada fundamentalmen
te a la fabricación de diversos 
componentes electrónicos corres
pondientes a los sistemas 8870 y 
886X, así como de una gran par
te de los módulos electrónicos de 
los que está compuesto el sistema 
de comunicación digital 8818, 
cumple veinte años de existencia 
en nuestro país. 

La factoría toledana, situada en 
la zona de contacto entre el nú
cleo poblacional de nuestra ciu
dad y el Polígono Industrial, por 
el citado motivo, convocó en una 
amistosa comida a todos los me
dios de comunicación de Toledo, 
en un conocido restaurante de la 
misma. 

Nixdorf Computer factura 
5.000 millones de pesetas anuales, 
según los datos que sus directivos 
facilitaron a los asistentes al acto. 
El 90 por ciento de la producción 
es destinado a los mercados inter
nacionales en procesos de expor
tación. Actualmente, la factoría se 
encuentra realizando actividades 
con vistas a la instalación de una 
centralita telefónica digital. 

El número de trabajadores em
pleados en la factoría toledana su
pera los doscientos y, en un futu
ro próximo, se tiene previsto un 
proceso de ampliación. 
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